



吉村昌大さん（荒尾）  
理希くん  
平成25年2月17日生まれ



発行所

福岡県建設労働組合  
大牟田支部  
〒836-0044  
大牟田市古町3-2  
TEL(53)1533 FAX(54)6830  
発行・編集者 矢野 誠

# 仕事とくらしを守るため 年間拡大目標の全分会達成を

	目標	拡大	残数
勝立	4		4
米生延命	4		4
船津	4	2	2
松原	4	1	3
白光	3		3
甘木	4		4
歴木A	2		2
歴木B	3	1	2
田隈	5	1	4
橋	7	2	5
高田	3		3
大和	3	4	-1
瀬高	3		3
山川	2		2
南関	4	1	3
荒尾	5		5
事業所	10	7	3
合計	70	19	51



昨年優勝の船津分会の選手宣誓



ラムネ早飲み競争



新一年生までのかけっこ



田上さんのサックス



チビッコはつかみ取りも



じゃんけん大会で最後に残った10人



○×当てで右側が当たり大喜び

雨の中300人が参加  
フェスティバル成功の力で増勢へ

引続きの声かけを

春の拡大月間として、各分会で目標をたて行動してきました。大和分会がみごと超過達成となりましたが、残念ながら他の分会では達成することができました。

なんとしても今年度を増勢で終えるために声掛けをお願いします。

4月13日 (日) 2年一度開催の「春のフェスティバル」は、残念ながら前日夜からの雨で公園での開催を断念し、支部会館大ホールでの開催となりました。それでも樂しみにしていた仲間と一緒にして、それで楽しめた。それでも樂しみにしていました仲間と一緒にして、それで楽しめた。それがゲーム等で樂しく過ごすことができ、や子供たちをがつかりさせることなく樂しい事ができました。

催しは、各所で演奏活動を行っているアルトサックス奏者の橋分会の田上秀夫(サツシ・ガラス工)

の演奏や組合員の子どもさんのヒップホップダンスの披露、そして全員参加のビンゴゲームやじょんけん大会、分会対抗ラ

ムネ飲み競争、新一年生までの幼稚のか

けっこ、70歳以上のかけっこ、など楽し

い屋内での催し等の後、最後は折りたたみ自転車やロボットクリーナー、米一俵などが当たる福引な

どで楽しみました。参考者からは、「雨で残念だったけど、超楽し

かった」「また来年も参加したい」「来年はもっと誘つて参加したい」といった声が沢山寄せられました。



優勝は歴木A



総勢20名のダンサーが踊ってくれました

▼事務所の大ホールがあつて大変喜んでいます。先日の「春のフェスティバル」残念ながら雨で中止も考えましたが支部のホールを使って開催しました。競技などの催しは限られましたがゲーム等で樂しく過ごすことができ、や子供たちをがつかりさせることなく樂しい事ができました。

何の催しでも、日程と会場の摺合せに苦労しますが、自前のホールがあれば会場探しの苦労はいりません。本当に仲間の団結で、こんな立派な会館を持つことができたのは誇りです。来年3月は支部を結成して50年・半世紀の記念の年です。25年前には4半世紀記念として大牟田文化会館大ホールに「ばつてん荒川」さんを呼んで家族そろって盛大に祝いました。来年の50年記念は、「組合まつり」を盛大に催すとともに、50年記念イベントを沢山おこなつていただきたい。

▼事務所の大ホールがあつて大変喜んでいます。先日の「春のフェスティバル」残念ながら雨で中止も考えましたが支部のホールを使って開催しました。競技などの催しは限られましたがゲーム等で樂しく過ごすことができ、や子供たちをがつかりさせることなく樂しい事ができました。

何の催しでも、日程と会場の摺合せに苦労しますが、自前のホールがあれば会場探しの苦労はいりません。本当に仲間の団結で、こんな立派な会館を持つことができたのは誇りです。来年3月は支部を結成して50年・半世紀の記念の年です。25年前には4半世紀記念として大牟田文化会館大ホールに「ばつてん荒川」さんを呼んで家族そろって盛大に祝いました。来年の50年記念は、「組合まつり」を盛大に催すとともに、50年記念イベントを沢山おこなつていただきたい。



熊丸みつ子さん

争の足音が聞こえます。第一回の「子育ては楽しいと再認識」

**楽しい話に悩みも解決**

4月20日（日）、福建労本部にて開催された、主婦の会学習のつどいに初めて参加しました。

第一部の熊丸みつ子さんによる「子育て講習会」とても楽

思います。しかし、今回、熊丸さんのお話を聞いて、子育ての楽しさを知りました。「笑顔」「抱きしめられる回数」「順調」さ

しきつたです。私は4人の子育て中ですが、「どうして、この子は…」とか「子育て方がまちがってる？」など、毎日色々な悩みがあります。

そうだと

うん」「そうそう！」と声を出して応えてしまったほどでした。すごくユーモアあふれた話で会場のみなさん笑いが絶えず、2時間なん

## 県主婦の会学習会 子育ては楽しいと再認識

法について、正直私は憲法のお話し

無知で退屈かと思つたら…、とても分からやすく、今の日本つて本当に危険なんだと思いつきました。

前川舞子・松原分会

## 新しく仲間が増えました

子育て真最中の前川さん（左）  
子供たちとラムネ早飲みに参加

3月30日と31日、建設職人の命の綱、中建国保（建設国保）の新年度保険証交付会を開催し、安い保険料や償還払い、傷病見舞金制度などを守つていくため、中建国保組合員



手を振ってあいさつ

全員に参加してもらつて、①建設国保の制度、②健康診断の大しさについて（保健師から）、③建設保国をめぐる情勢と「税と社会保障の一体改革」

で消費税はひきあげられ、社会保障は改悪されるなど、社会保険未加入者も他の日程で受診することができます。親仁会医療機関に連絡しま

した。仕事の都合などで、受診することができます。親仁会医療機関で前立腺癌の病気早期に見つかって元気になりました。早期発見のため健診は

【鳥巣喜治・橋分会】以前の健診で前立腺癌の病気早期に見つかって元気になりました。早期発見のため健診は

【渡辺智行・高田分会】脳梗塞をおこしてから増税反対宣伝行動を大牟田ゆめタウンと博多駅前でおこないました。黙つていれば年10月からの10%への増税が実行されます。

大牟田ゆめタウンでは大牟田地区消費税率止各界連の仲間たちと、博多駅前では福岡県各界連の仲間たちと一緒にいました。

消費税が8%に増税された4月1日、午後から増税反対宣伝行動を大牟田ゆめタウンと博多駅前でおこないました。黙つていれば年10月からの10%への増税が実行されます。

は大牟田地区消費税率止各界連の仲間たちと、博多駅前では福岡県各界連の仲間たちと一緒にいました。

催し、安い保険料や償還払い、傷病見舞金制度などを守つていくため、中建国保組合員

に参加してもらつて、①建設国保の制度、②健康診断の大しさについて（保健

き続きの支援の要請があり、裁判闘争支援のための物販への協力を訴えました。

社会保障を守るためにの情勢と運動を確認

入問題や公共工事の設計労務単価の23%引き上げなど、建設産業をめぐる動き、そして3月19日に結審し9月17日判決となつた「九州建設アスベスト訴訟」について、原告より引

き続きの支援の要請があり、裁判闘争支援のための物販への協力を訴えました。

【内野和彦・大和分会】心肺停止で倒れて以来、健康に気を付けるようになります。健診は早期発見のために大事です。

【莊山啓一・松原分会】脳梗塞をおこしてから毎年健診を受診している。毎年受診しよう。

【後藤弁護士】法について、正直私は憲法のお話し

【前川舞子・松原分会】そして、色々な方々にきたいと思います。

アスベスト闘争支援の物販コーナーを設けました。3月19日福岡地裁での結審を終え判決は9月19日です。これから判決までの4ヶ月の闘いが勝利判決にとつて、とても大事になつてきます。物心両面の皆さんの支援をよ



原告の2名も会場で支援訴える

## 九州アスベスト訴訟勝利へ 支援物販に協力を

事務所の待合室に、ろしくお願いします。

### ★島原手延そうめん

【大】

2千円が1500円  
(箱付き)  
2千円が1500円  
(小)マルエ酱油めんつゆ  
400円

【前川舞子・松原分会】ゆめタウンにて  
博多駅にて

【前川舞子・松原分会】ゆめタウンにて  
博多駅にて



# 6月15日(日)先着120人 ドーム観戦ツアー 横浜DeNA戦

毎年、好評のドーム観戦ツアー。今年は6月15日(日)の横浜DeNA戦です。交通費とチケット代で2,000円です。弁当はつきません。参加資格は組合員と同居家族、または組合員の2親等まで(家族で6枚まで)とさせていただきます。一般受付は5月7日より入金をもって受付。先着120名です。



※裏面は3枚とも同じですが、仕事や生活の厳しい現状も書いてください。

**裏**

私は●●県で▲▲をしています。  
建設国保は、いのちと健康を守る大切な制度です。建設国保への補助金は、現行水準を確保してください。

私は●●県で▲▲をしています。  
建設国保は、いのちと健康を守る大切な制度です。建設国保への補助金は、現行水準を確保してください。

※●●に県名。▲▲には職種(大工、左官、土木工、塗装工、内装工、電工など)を記入してください。▲▲業はダメです。

※●●に県名。▲▲には職種(大工、左官、土木工、塗装工、内装工、電工など)を記入してください。▲▲業はダメです。

## ハガキ要請で社会保障を守ろう

私たち建設労働者に関連する

全ての予算獲得の力です

ひとり3枚です

このハガキ要請行動は、国保組合への予算獲得だけでなく、全建連で要求している建設産業で働く私たちに関連する予算獲得の大好きな力となっていきます。

組合員1人ひとりが3枚を書いて、班や分会まで提出をお願いします。

自ら書いた文字や心から訴える文面と数が、担当官の心を揺り動かします。必ずひとり3枚を書いて、班や分会まで提出をお願いします。

今年の春の登山は、九重の大船山です。ミヤマキリシマもきれいに咲いている時期です。

参加費は1人2千円(交通費と温泉代)です。弁当・水筒・着替えなどを持参してください。

頂で昼食をとつて下山。帰りに温泉に入ります。

家族だけの参加や初心者も大歓迎です。

参加希望の方は組合事務所までご連絡ください。

今月も組合事務所にて、5月19日の午後1時30分から太極拳教室が開催されます。参加は無料。お気軽に。

## 九重・大船山

## 春の登山に出かけよう

## 赤ちゃん誕生おめでとう

☆木原 倭くん  
(やまと)

3月27日誕生

歴木B分会  
木原 真人さん

4月1日誕生  
大和分会  
山口 隆児さん

☆山口 心愛ちゃん  
(こころ)

4月19日、船津  
古賀保亘さん逝去  
申しあげます

◆4月19日、船津  
古賀保亘さん逝去  
申しあげます